



EEF ECLAIREURS
EVANGELIQUES
DE FRANCE
Le scoutisme, une aventure pour demain

SIÈGE SOCIAL

La Borie – 26760 BEAUMONT-LÈS-VALENCE

Tél. : 04 75 59 70 75

Association déclarée en préfecture de la Drôme

le 3 août 1998 sous le n° 0263012558

Membre de l'U.F.C.V. et de la F.S.E.F.

N° Siren : 421 843 418 – code NAF : 94 99 Z

<http://www.eclaireurs-evangeliques.fr>

DEVENIR RESPONSABLE E.E.F.

Tu désires faire partie des cadres des Éclaireurs Évangéliques de France (E.E.F.) ? Quelle bonne nouvelle ! Toute l'équipe sera heureuse de t'accueillir, mais as-tu bien « *calculé la dépense* » (cf. Luc 14.28) afin de savoir à quoi tu t'engages ?

Les E.E.F. sont un mouvement de scoutisme évangélique. Il est bien évident que l'on ne peut faire partie des cadres d'une association quelle qu'elle soit sans certaines qualifications. Quelles qualifications dois-tu avoir ? Rien qui soit hors de ta portée ! D'ailleurs, dans les E.E.F. il s'agit de scoutisme, et qui dit scoutisme dit aussi progression : nous n'attendons donc pas de toi que tu sois parfait, mais que tu sois prêt à te perfectionner.

Quels sont les préalables à ton engagement ?

Les E.E.F. étant un mouvement de scoutisme **évangélique**, on ne peut faire partie de ses cadres sans être un chrétien convaincu et engagé, au sens biblique des termes. Es-tu d'accord de commencer par une petite étude de la Bible ?



Alors, prends ta bible et lis avec prière les passages suivants :

1 Thessaloniens 1.9-10 ; Jean 3.36 ; Éphésiens 2.8-10 ; 1 Jean 1.8-2.2.

Un chrétien est donc quelqu'un qui, un jour dans sa vie, s'est arrêté et a fait demi-tour. Il s'est tourné vers Dieu et a accepté le salut qu'il lui offrait en Jésus-Christ. Il s'est repenti de ses fautes passées et a placé sa confiance en Jésus-Christ pour le pardon de ses péchés. Il est « **né de nouveau** » et vit maintenant en faisant confiance à Jésus-Christ pour son salut, ayant à cœur de le servir. Ce départ avec Dieu est primordial, et si tu n'es pas encore né de nouveau, nous t'invitons à accepter la vie de Dieu sans tarder.



Maintenant, reprends ta bible et lis avec prière les passages suivants :

Actes 2.38 ; Romains 6.3-12.

Cet engagement dans la vie avec Dieu est marqué par le **baptême d'eau** qui ne communique pas la vie de Dieu, mais témoigne de l'œuvre de Dieu en nous et de notre engagement à le suivre. Il est possible que tu sois en recherche, ou en attente... N'hésite pas à en parler !

Dans certaines églises, cet engagement se concrétise différemment : n'hésite pas à en parler. Ce qui est important, c'est que ton entourage (et en particulier l'église que tu fréquentes) te reconnaisse comme un chrétien engagé.



Avant de continuer, reprends ta bible et lis avec prière les passages suivants :

1 Corinthiens 6.20 ; Colossiens 3.17, 23 ; Philippiens 4.8-9 ; Galates 2.20.

Cet engagement à suivre Dieu caractérise la vie du chrétien. Il ne vit plus pour lui-même, mais pour le Seigneur Jésus. Il ne cherche plus son propre intérêt, son « épanouissement personnel » (!), mais ce qui glorifie Dieu. Et cela, non pas de façon isolée, mais dans la communauté des croyants, l'Église : le chrétien convaincu et engagé est donc actif dans une église qu'il fréquente assidûment. L'engagement auprès des E.E.F. n'est pour lui qu'une facette de l'engagement qui remplit sa vie.



Reprends maintenant ta bible et lis avec prière les passages suivants :

Colossiens 3.1-17 ; Philippiens 2.1-11 ;

1 Thessaloniens 5.12 ; Galates 5.16-26 ; Hébreux 12.14.

Le service pour Dieu est une partie intégrante de la vie avec Dieu. Tout chrétien convaincu et engagé est donc serviteur de Dieu, qu'il soit pasteur ou concierge de l'église !

Le serviteur de Dieu ne travaille généralement pas seul, mais au sein d'une équipe ; c'est particulièrement vrai au sein des E.E.F. (!). Il ne pourra le faire de façon harmonieuse que s'il met en pratique la Parole de Dieu et vit, non pas selon les impulsions de sa « chair », mais sous la conduite de l'Esprit, à l'image du Seigneur Jésus dont il suit l'exemple.

C'est une vie exigeante... Ce n'est pas autre chose que ce que la Bible appelle la **sanctification** ! Personne dans les E.E.F. ne prétend vivre à 100 % de cette façon, mais chacun doit avoir à cœur de s'y efforcer.

Il ne s'agit pas seulement de mettre en œuvre des dons de l'Esprit, il s'agit de porter aussi le **fruit de l'Esprit** qui est une « grappe » de qualités indispensables à la vie dans une équipe ou une société quelle qu'elle soit.



Prends encore une fois ta bible et lis avec prière les passages suivants :

1 Timothée 4.12 ; 2 Timothée 2.15, 4.2 & 5 ; 2 Corinthiens 5.20.

Le chrétien convaincu et engagé, même s'il est jeune, est **un modèle** pour ceux qui l'entourent. Il est auprès d'eux **un ambassadeur** de la grâce de Dieu et il ne perd aucune occasion de témoigner de l'Évangile, par ses paroles et par sa vie.

Il a à cœur de faire la volonté de Dieu, même si elle ne correspond pas toujours à ses propres désirs. Il dit « oui » à Dieu, car il le connaît comme un Père plein d'amour, et aussi comme le Seigneur, souverain et seul sage.

Il ne compte pas sur ses propres forces, mais sur la grâce de Dieu.

Voilà donc ce que sous-entend l'adjectif « évangélique » dans l'appellation « Éclaireurs Évangéliques de France ». Tu trouves peut-être que la barre est trop haute... N'oublie pas qu'elle l'est aussi pour les autres, et que nous sommes appelés à progresser ensemble. Et n'oublie surtout pas que : « Celui qui vous a appelés est fidèle, et c'est lui qui le fera. » (1 Thessaloniens 5.24).

Et le scoutisme ?

Comme tu viens de le voir, l'adjectif « Évangéliques » est pour nous plus important que le nom « Éclaireurs ». Mais nous sommes des éclaireurs, c'est-à-dire des scouts, et nous pratiquons la pédagogie initiée par Baden Powell et fondée sur le jeu, la prise de responsabilités adaptées à l'âge, et le respect de la « Loi de l'Éclaireur ». La vie scout débute par la « promesse ».

On ne naît pas scout, on le devient et on progresse tout au long de sa vie.

Les E.E.F. attendent donc de toi que tu t'engages dans cette pédagogie en « jouant le jeu scout », comme un moyen mis au service du développement harmonieux des jeunes et de leur engagement à la suite de Jésus-Christ.

Pour cela, tu accepteras de te former, et naturellement tu passeras le BAFA dès que possible si tu ne l'as pas encore.

Tu auras aussi soin de lire chaque jour ta Bible, et de te former à l'évangélisation des enfants et des jeunes pour mieux partager ton espérance.

La route ne sera pas toujours facile, mais le guide est sûr ! À toi de le suivre !

Nous souhaitons de tout cœur que tu fasses une longue route avec les E.E.F. !



Prends encore une fois ta bible et lis avec prière les passages suivants :

Matthieu 4.4 ; Actes 17.11 ; Psaume 119.105.

Le Conseil d'Administration des E.E.F.

Quand tu auras bien réfléchi à ce que tu viens de lire (pourquoi ne pas le relire ?), et que tu en auras parlé avec le Conseiller du groupe dans lequel tu veux t'engager, tu pourras en toute connaissance de cause remplir le questionnaire-engagement qui est joint à ce document.

Sois assuré que nous recevrons ta candidature avec reconnaissance, et que nous l'examinerons avec prière.